

## 一進一退の攻防の結末は…

6月28日(日)、第33回町民バレーボール大会(須恵町体育協会主催)が須恵中学校と須恵第三小学校の各体育館で行われました。大会には各分館から21チーム(401人)が参加し、一進一退の手に汗握る熱戦が繰り広げられました。

選手の力強いプレーに観客は大きな声援を送り、会場は熱気に包まれていました。結果は次のとおりです。(各会場3位まで、○は順位)

### ●須恵中学校体育館

①須恵 ②南米里 ③川子2 ④乙植木

### ●須恵第三小学校体育館

①上須恵 ②昭穂 ③城山 ④一番田



白熱した試合

## みんなで楽しく卓球

7月5日(日)、第35回町民卓球大会(須恵町体育協会主催)が町立卓球場で行われました。

この大会は、卓球をより多くの人に楽しんでもらうことを目的としています。

子どもから高齢者、あるいは初心者から上級者までが実力に応じた部門に分かれ、対戦を通して交流しました。

大会は楽しく活気あるものとなりました。結果は次のとおりです。(各部門上位2位まで、○は順位、敬称略)

**A・B級ダブルス** ①石澤・戸上 ②黒瀬・中山

**C級ダブルス** ①高宮・田嶋 ②奥村・小鶴

**初級シングルス** ①三角祐太 ②金山光



笑顔あふれる卓球大会

## つくしんぼ七夕会

7月6日(月)、七夕会(つくしんぼ主催)がオイコスで開催されました。

42組の親子が参加し、ボランティアやスタッフと一緒に歌ったり、ダンスをして楽しい時間を過ごしました。

※つくしんぼとは、3歳までの家庭保育児とその保護者が自由に遊べる場です。月曜日から金曜日にオイコス3階で行なっています。利用する際は、スポーツ保険への加入が必要です。



七夕会の様子

## 練習の成果を披露

7月12日(日)、前期芸文祭(須恵町文化協会主催)がアザレアホール須恵で行われました。

この催しは、会員相互の連携強化や、技術の向上を通して町の文化発展に寄与するため、須恵町文化協会が毎年行なっています。

今年の芸文祭も、大勢が参加し、和太鼓や琴などの楽器演奏のほか、和・洋舞踊、歌謡など多彩な演目が披露されました。

観客たちはハンドベルのやさしい音色に耳を傾けたり、見事な舞に目を奪われるなどして各演目を楽しみ、おしめない拍手を送っていました。



見事な演奏を披露

## 須恵町消防ポンプ操法大会 ～激闘を制したのは～

7月5日(日)、第55回須恵町消防ポンプ操法大会が、須恵中学校テニスコートで行われました。

消防ポンプ操法大会は、火災現場での迅速な行動や的確な操作などを養うための基本的な訓練となるもので、操作の正確性や規律、スピードを競う大会です。

町内10分団20チームが出場し、練習の成果を競いました。

### 大会結果

〈自動車ポンプの部〉	〈小型ポンプの部〉
優勝 佐谷 A	優勝 上須恵 A
準優勝 本部 A	準優勝 上須恵 B
第3位 甲植木 A	第3位 旅石 A



自動車ポンプの部 優勝 佐谷 A



小型ポンプの部 優勝 上須恵 A

## オアシス運動を実施しました

7月上旬から中旬にかけて、町内各地でオアシス運動を行いました。

以前は「向こう三軒両隣」と言われ、近所付き合いや地域の堅固な結び付きがあり、その中で仲間ができて、お互いが助け合い、地域一丸となって子育てする時代でした。

社会教育委員会では、「オアシス運動」を推進し、あいさつの重要性を訴えています。

朝のオアシス運動では、子どもたちは元気よく、あいさつをして登校をしていました。



須恵中央駅前の様子